

Le judoka cubain Asley González exprime son optimisme pour sa participation à la prochaine compétition au Maroc



Le judoka cubain Asley González s'est montré optimiste pour sa participation à la prochaine compétition internationale qui se déroulera les 23 et 24 mai prochains au Maroc. Les 15 meilleurs judokas du classement mondial y prendront part.

Asley González qui a été champion du monde en 2013 dans les 90 kg, avait aussi remporté l'argent olympique en 2012.

Le sportif a expliqué à la télévision cubaine qu'il s'est complètement remis de son opération chirurgicale à l'épaule et il a manifesté son intention d'empocher une médaille lors de cette compétition.

Son entraîneur Justo Noda a précisé qu'Asley González a d'ores et déjà deux rendez-vous importants, celui des prochains Panaméricains de Toronto et celui des Jeux Olympiques de Río de Janeiro 2016.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/55676-le-judoka-cubain-asley-gonzalez-exprime-son-optimisme-pour-sa-participation-a-la-prochaine-competition-au-maroc>



Radio Habana Cuba